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Zusammenfassung

        
Es wurden 126 klinische Fälle von Kranken mit geschlossenen Knochenfrakturen der Arme oder der Beine am Diaphysen-Niveau nach einer konservativen ambulanten Behandlung analysiert. Es wird gezeigt, dass die komplexe Behandlungsmethode die vollwertige Wiederherstellung der Verunfallten fördert. Die physikalischen Faktoren und die funktionelle Therapie spielen in diesem Behandlungskomplex eine bedeutende Rolle. Als Kriterien der Behandlungseffektivität dienten neben den klinischen und röntgenologischen Angaben die Untersuchungen des Kalzium- und anorganischen Phosphorgehalts im Blutserum und die 24-Stunden-Ausscheidung dieser Komponente im Harn. Es werden klinisch-röntgenologische Parallelen festgestellt, die es erlauben, den Verlauf der reparativen Prozesse im Knochen zu verfolgen und zweckmäßig zu regulieren.


      
        
Summary

        
126 clinical cases of patients with closed bone fractures of the arms or the legs at the level of the diaphysis were analysed after a conservative ambulatory treatment. It was shown that the complex method of treatment furthers the full rehabilitation of the victims of an accident. The physical factors and the functional therapy play an important part in this complex of treatment. Apart from the clinical and radiological data the investigations of the calcium content and of the content of anorganic phosphor in the blood serum and the 24-hour excretion of this component in the urine served as criteria of the efficiency of treatment. Clinico-radiological parallels are established which allow to pursue the course of the reparative processes in the bone and to regulate appropriately.
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